






・ ３Ｑは、フル生産状態でした。売上的にはあまり伸びていませんが量的に一杯でした。

・ ４Ｑは、LSI マスクの市場は少しづつ立ち上ってきそうで、半導体が底を打ったとある意味では思

います。急に良くなるということではなく、先が少しづつ見えてきたという感じです。

③液晶用マスク

・ ２Ｑ対比でEO の売上を落とした原因の一つです。

・ アジアの得意先が 12 月決算ということで、12 月中旬過ぎから突然オーダーが止まりました。その

ため、12 月の単月の売上を前年同期対比で落としたというのが一番の原因です。1 月に入った途



そんなに悪いイメージではありません。

・ 去年の頭から収益的に少し問題があると思っており、色々な手を打ってきて、やっと巡航的に収

益を確保できる構造ができあがってきました。これから前向きな仕事がしっかりできそうな雰囲気

になってきました。

・ 前年対比としては、ヨーロッパはもうしばらくしないと前年を越えてこないでしょうし、アメリカは為替

  くが茨p、 



ットで調達してレバレッジを効かした方が企業収益の増分という点では良いので、そんな環境

が出来ればよいと思っています。

・私達は企業価値を上げるような投資を一番大事に考えています。株主の方も一時的に配当を

少し多くもらうよりも、長期的に企業価値を上げてキャピタルゲインを得たほうが良いでしょう。

・それでも余剰で残る場合は増配等を考えていきたいです。
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